



いよいよ、今年度も残すところ、あとわずかとなりました。20日には、34名の6年生が卒業します。そして、24日が修了式です。

2年生 わたしのものがたり

2年生が、生活科で「わたしのものがたり」を制作していました。子どもたちが、自分についてをおうちの方から聞き取ったり、小さいころの写真をみたりして、まず、身体が大きく成長したこと、そして、できるようになったことがたくさんあることを改めて確かめていました。そして、自分には「もらった力」と「(自分の努力で) つくった力」があることの気づきがあった様子でした。自分に向けた友だちからのメッセージもあり、とても温かな自分史ができあがっていました。



子どもたちの成長には、一人一人の頑張りと努力、そして、それを支えてくださるたくさんの方の励ましがあります。進学や進級を前に、1年を振り返り、お子様と一緒にそれぞれの成長と一緒に喜んでいただきたいと思ひます。そして、子どもたちには、関わってくださった方への感謝の気持ちをこたばにしたいと思ひます。

児童集会 3/8

全校児童を体育館へ集めて、児童集会を行いました。表彰式の後、特別支援学級のびっこの子どもたちが、「虹の彼方に」の曲に合わせて、ハンドベルと鈴を使った演奏をしました。



体育館に響きわたる美しい音色に、みんなで耳を傾けました。温かで、ゆったりとした時間がながれました。

演奏したのびっこの皆さんと聴き手の皆さん、みんなの協同作業で、「虹の彼方に」の音楽が一層素敵に、きれいに奏でられたと思ひます。

そして、3月の生活目標は、「体調に気をつけて、生活しよう・ベル席を守ろう」です。目標に関わる各学年の様子や取り組みの発表がありました。

★ みつけたよ!! かがやき キラリ! ★

“体調に気をつける” に関しては、食事、運動、睡眠と基本的な生活習慣に関わ

る取り組みが発表されていました。また、脱ぎやすい服装や手洗いをすることも子どもたちの口から話されていました。これまでの学習が活かされており、嬉しく思ひました。



他の学年の発表をしっかりと聴こうとする姿が素敵ですね。

5年生 社会見学「KIOXIA」 3/7

メモリは小さいのに、機械は大きいので不思議



社名「キオクシア」は、日本語の「記憶」とギリシャ語で「価値」を意味する“axia”を組み合わせたものだとしていただきました。



KIOXIAの広さは、694,000m²あかつき台と同じ広さ、そして、ナガシマスパークランドより広いことに驚いた。

- ・想像していたよりもでかい広いと思った。司会の方が、キオクシアが世界最大のメモリ会社だと言って、とてもビックリした。
 - ・働いている人が一万人以上いてとても多いなと思いました。
 - ・一番すごいと思ったのは、上の機械が黒と白の箱みたいなのを運んでいるところとクリーンルームの機械が素早くてすごかったです。赤色や黄色・緑色のランプで故障しているのかが分かるのが、すごく便利で分かりやすいと思いました。
 - ・たくさんの機械があって、「どんだけあるんだろう」と思いました。
- ～5年生児童の感想より～

1年生と八郷西保5歳児との交流会 3/8



さあ、ここは保健室ですよ。メロングループの子、見えますか？



休み時間なあ、外で遊ぼう！学校林？ブランコ？それとも・・・

1年生が、来年入学してくる八郷西保育園の5歳児に、学校を案内したり、学校の行事等を四季別に発表したりしました。1年生の子どもたち、いろいろと教えてあげようと頑張っていましたよ。

6年生 お祝い給食 3/6



この日の6年生の給食には、フライやデザートが付いた特別献立でした。カレーの具の人参は、花形やハートの形にカットしており、子どもたちはニコニコ笑顔で味わっていました。

町別集会・集団下校 3/13



新しい通学班の確認を行い、教員が付き添って集団下校を行いました。いよいよ、5年生がリーダーです。

◇マスクの着用についてのお知らせ◇

令和5年3月31日までの年度内における卒業式以外の学校教育活動においてマスクの着用は、これまで通りです。

